
■ 2023年5月19日（星期五）

■ Friday, May 19, 2023
国内新闻AA44

Lt:Win

我国夺得东运会足球赛金牌
佐科维总统设榴莲宴款待以示庆祝

我国夺得东运会足球赛金牌我国夺得东运会足球赛金牌，，佐科维总统佐科维总统（（右右））特特
设榴莲宴以示庆祝设榴莲宴以示庆祝。。

【本报讯】5 月 16 日晚
上，佐科维总统在棉兰 Si
Bolang 榴莲专卖店招待内
阁部长、北苏门答腊省长
艾迪（Edy Rahmayadi）及副
省 长 穆 沙（Musa Rajek-
shah）等吃榴莲。

佐科维总统表示，印
度 尼 西 亚 U-22 国 家 足 球
队在 2023 年东南亚运动会
上击败泰国并赢得足球金
牌后，我确实承诺，如果我
国 赢 了 ，我 想 在 Si Bolang
请 大 家 一 起 吃 榴 莲 。 所
以，因为我们赢了，我必须
款待，承诺就是这样。

佐科维总统坦言，非常
高兴，因为印度尼西亚国家
足球队以 5-2 的比分成功
击败泰国国家队，并在2023
年东南亚运动会上圆了 32
年的冠军头衔的美梦。

总统表示，这表明茵
德 拉（Indra Sjafr） 训 练 的
球 员 有 胜 利 的 心 态 和 精
神。他们没有精神负担，
但 我 们 已 经 等 了 32 年 才
成为东南亚的冠军，32 年
来我们一直在等待。

在享用榴莲餐之前，
佐 科 维 在 棉 兰 市 长 官 邸
与 总 统 卫 队 的 一 些 成 员

一 起 观 看 了 印 度 尼 西 亚
队 对 泰 国 队 的 比 赛 。 总
统 女 婿 、棉 兰 市 长 波 比
（Bobby Nasution）和与妻子
阿 尤（Kahiyang Ayu）以 及
总统长子，也是梭罗市长
吉 布 兰（Gibran Rakabum-
ing）也一齐观看了球赛。

佐科维总统表示，这
场比赛非常顺利，因为出
现不少进球所的场景，当
裁判吹响哨子时，他差一
点被“欺骗”了，因误以为
是比赛结束的标志。每一
次进球，我们都大喊大叫，
上蹿下跳，总统卫队们也

同 样 大 喊 大 叫 、上 蹿 下
跳。当比赛成绩出现 2-2
时，大家都相互握手，可是
比赛却继续下去，但感谢
上帝，我们仍然很感激。

佐 科 维 还 确 保 U-22
国 家 队 在 32 年 后 成 功 将
东 南 亚 运 动 会 足 球 赛 金
牌带回家后，国家将给予
球员们奖励品。

总统声称，我们在考
虑给奖励品，稍后我们会
送奖励品，因为这真的是
全 体 印 度 尼 西 亚 人 民 都
在等待的，我们已经等了
32 年了。 （亮剑）

【本报讯】5 月 16 日 ，
在柬埔寨举行的所有 2023
年东南亚运动会体育比赛
项目完满结束，印度尼西
亚在柬埔寨东南亚运动会
上 也 创 造 了 很 多 历 史 奇
迹 。 印 度 尼 西 亚 队 在
2023 年柬埔寨东南亚运动
会上以最终积分榜第三名
的成绩结束了比赛。印度
尼西亚体育代表团共赢得
了 276 枚奖牌，即 87 金牌，
80 牌和 109 铜牌。

由 哈 金（ Lexyndo Ha-
kim）为代表团团长领导的
团队取得的成就无疑超过
了佐科维总统设定的奖牌
目标。5 月 2 日，佐科维总
统在总统府举行的欢送会
上表示，希望印度尼西亚
代 表 团 能 获 得 69 枚 金
牌。然而事实上，印尼体
育代表团取得的成就不仅
超过了总统的目标，而且
是过去六届东南亚运动会
中 最 好 的 。 在 之 前 的 五
届东南亚运动会或自 2013
年以来，印度尼西亚队获
得 的 金 牌 从 未 达 到 80
枚。 对于这一成就，哈金
团长表示感恩，并对在赛
场上进行战斗的全体运动
员和相关人员表示感谢。

哈金声称，非常感恩，
印 度 尼 西 亚 代 表 团 以 87
金牌、80 银牌和 109 铜牌
的 成 绩 结 束 了 2013 年 东
南亚运动会。感谢所有为

红白旗的飘扬与国歌的播
放而奋斗的运动员、教练
和相关人员。

此 外 ，哈 金 还 对 青 年
与体育部、印度尼西亚奥
委会和所有体育单位领导
表 示 感 谢 。 哈 金 也 赞 扬
了柬埔寨历史上首次组织
东南亚运动会的表现。哈
金表示，尽管存在不少缺
点，但是 2023 年东南亚运
动会组织委员会总是听取
所提供的意见。感谢柬埔
寨 成 为 第 32 届 东 南 亚 运
动会的好东道主。

东南亚运动会是东盟
国家之间的团结活动，因
此我们作为东盟成员必须
互相帮助。柬埔寨的缺点
只表现在人力资源训练不
足方面，科技方面仍然稍
微落后。但是所有这些都
可以得到解决，因为他们
总是接受我们和其他参与
国提供的意见。

在 2023 年东南亚运动
会上，印度尼西亚队成功
成为八项运动的总冠军，
即 武 术 、国 术 、自 行 车 比
赛、网球、电子竞技、羽毛
球、排球和举重。还有几
项运动成功创造了历史，
包括曲棍球和板球。国家
队男子室内曲棍球，以及
国家队女子板球 6 级在东
南亚运动会上首次获得金
牌。 不仅如此，另外两项
热门的团队运动，即篮球

和足球，也成功创造了历
史 。 女 子 5x5 国 家 篮 球 队
首次获得金牌。印度尼西
亚队也打破了几个体育项
目的一些记录，印度尼西
亚队有 3 名举重运动员打
破东南亚运动会的纪录。
他 们 是 艾 格（Eko Yuli Wi-
rawan /61 公 斤 级 ），里 基
（Rizki Juniansyah/73 公 斤
级），拉 赫 马（Rahmat Erwin
Abdullah/81 公斤级）。

最 高 峰 的 是 ，U-22 国
家队终于在东南亚运动会
上 圆 了 32 年 以 来 最 大 的
梦想。在剧烈的决赛中，
印尼队以 5-2 的压倒性比
分成功击败泰国队。

印 尼 团 队 创 造 的 成
绩、历史和记录获得了多
方的赞赏。

人力资源发展与文化
统筹部长穆哈吉尔赞扬了
印度尼西亚队在 2023 年柬
埔寨东南亚运动会上取得
的成就，并赞赏哈金团长
在为国家运动员服务方面
的表现。穆哈吉尔表示，
哈 金 团 长 的 服 务 是 非 凡
的，包括让运动员免受文
化冲击，哈金团长如何为
运动员提供印尼食品，以
及印尼的氛围。这个非常
重要，因为环境适应条件
会 极 大 地 影 响 性 能 。 因
此，运动员，教练和相关人
员非常专注于提供最高表
现。

全国足协主席兼国际
奥委会委员埃里克也对印
度尼西亚奥委会和哈金团
长带领的印度尼西亚队取
得的成就表示赞赏。埃里
克指出，根据以往的记录，
印度尼西亚奥委会和哈金
团长领导的印度尼西亚团
队一直在努力工作，这确
实是我们必须保持势头的
原因。我要感谢印度尼西
亚奥委会和哈金团长为印
度尼西亚团队提供最好的
设施。

U22 国 家 足 球 队 教 练
茵德拉（Indra Sjafri）也对哈
金团长带领的团队和印度
尼西亚奥委会提供的服务
表示感谢。茵德拉表示，
这 是 哈 金 团 长 的 出 色 工
作，他为我们在柬埔寨的
训练准备了三个完美的球
场。

全国足协秘书长尤努
斯·努西（Yunus Nusi）也对
哈金团长和印度尼西亚奥
委 会 主 席 拉 渣（Raja Sapta
Oktohari）表 示 感 谢 ，感 谢
他们在柬埔寨为 U22 国家
足球队提供最佳服务。尤
努斯指出，我们得到了额
外的汽车使用量，我们的
食品受到严格控制，当我
们训练或比赛时，他们也
在观看。训练场也准备好
了，这是对印度尼西亚国
家队在柬埔寨参赛大有帮
助。 （亮剑）

我国东运会健儿取得辉煌成绩
赢得87枚金牌成为自2013年以来最佳成绩 【本报讯】国 家 警 察

总部表示，成为人口贩卖
犯 罪 受 害 者 的 印 尼 公 民
数量已增加至 25 人。

国警刑事侦查局主任
普罗准将（Djuhandhani Ra-
hardjo Puro）于 6 月 15 日在
雅加达表示，这些受害者
人数的增加是在调查人员
进行数据收集后发现的。

关于受害者的问题，
我们要说明的是最初报告
的人数是 20 人，但事实上
我们在曼谷获得印尼驻泰
国大使馆的帮助找到了另
外的 5 名受害人。所以总
共的受害者人数是 25 人。

普罗准将解释说，上
述后来找到的 5 名印尼公
民，成功逃离了扣留他们
的企业。尽管如此，他确
保 这 五 名 印 尼 公 民 目 前
已经被成功找到，并已经
在 印 尼 驻 泰 国 大 使 馆 。
他解释道：“所以，他们并
不 是 从 我 们 的 监 管 下 逃

跑，也不是从我们的位置
逃跑，而是从他们被囚禁
的公司自己逃跑的。”

普罗准将说，在这起
案件中，警方已经逮捕了
两名嫌疑人，他们的名字
分别是 Andri Satria Nugraha
和 Anita Setia Dewi，这两人
通过引诱诈骗手段把 16 名
受害者派往缅甸“就业”。

至于另外 9 名印尼公
民，他们是由目前仍被警
方 追 捕 的 通 缉 犯 ER，同
样通过诈骗方式招募的。

普罗准将说：“我们正
在努力寻找证据，以便能尽
快把通缉犯绳之以法。同
时，我们准备在下周把上述
25名受害者遣返祖国。”

他说，已被警方逮捕的
两名嫌疑犯，违反了印度尼
西 亚 关 于 打 击 人 口 贩 卖
（TPPO）第 21 号法令的第 4
条规定，以及关于保护印尼
移民工人（PMI）的第 18 号
法令第81条的规定。（Irw）

警方成功破获人口贩卖集团
25名受害印尼公民或在下周返回家乡

【本 报 讯】 Istiqlal（独
立）清真寺大教士纳萨鲁
丁 · 奥 马 尔 （Nasaruddin
Umar）声称，从未梦想过成
为 甘 贾 尔 的 副 总 统 候 选
人。

5 月 16 日 ，纳 萨 鲁 丁
声称，这是对其名字出现
在副总统“雷达”上的问题
的回应。我从来没有梦想
过朝那个方向走，我只是
想在幕后工作。原因是，
我更喜欢在同胞和国家之
间 创 造 凉 爽 、安 宁 与 和
平。我的原则是，在耗费

能 源 的 冲 突 和 紧 张 局 势
中，一个国家不可能出现
任何成就。

纳 萨 鲁 丁 表 示 ，他 和
其他宗教领袖必须创造和
谐与和平，以便印度尼西
亚国家能够保持平静。他
赞赏迄今为止在领导国家
的领导人，这确实呈现了
一个和平与平静的印度尼
西亚。

纳 萨 鲁 丁 坦 言 ，根 本
没有与印尼斗争民主党就

成为甘贾尔副座的问题进
行沟通。到目前为止，他
与印尼斗争民主党没有特
定的关系。

5 月 16 日 ，团 结 建 设
党顾问委员会主席罗米表
示 ，Istiqlal 清 真 寺 大 教 士
纳萨鲁丁·奥马尔值适宜
成为甘贾尔的副总统候选
人。纳萨鲁丁的背景可以
填补甘贾尔的不足，并扩
大对选民的影响。纳萨鲁
丁·奥马尔具有适合的标

准，即爪哇以外的人物，具
有温和的宗教色彩，又是
伊联协商委员会主席，并
且可以被各界人士广泛接
受。

罗米表示，目前，纳萨
鲁丁·奥马尔是团结建设
党准备的能够与甘贾尔搭
档的人物之一。

罗米并不否认团结建
设党也在物色其他一些人
物 ，以 成 为 甘 贾 尔 的 副
座。其中之一是旅游业与
创意经济部长善迪亚卡。

（亮剑）

纳萨鲁丁：不曾梦想与甘贾尔联袂竞选

【本报讯】5月 15日，民
族复兴党总主席穆海敏就有
关印尼斗争民主党拟推选伊
联成员成为甘贾尔副座一事
表示，伊联理事会的态度很
明确，不会干涉实际政治。
如果我们仔细研究伊联理事
会主席的声明，即伊联不会
提供其干部作为总统候选人
或副总统候选人参加竞选，
我就不予置评了。我认为，
印尼斗争民主党总主席梅加
瓦蒂有权选择任何人成为甘
贾尔在2024年大选的搭档，
我们不能干预。

穆海敏指出，目前，民族
复兴党和印尼斗争民主党之
间的沟通仍然进展顺利。

然而，穆海敏发出了
一个信号，即民族复兴党
将 继 续 留 在 与 大 印 行 动

党 的 大 印 度 尼 西 亚 复 兴
（KIR）联盟中。

穆海敏表示，我们经
常 与 印 尼 斗 争 民 主 党 的
朋友们进行交流，频繁互
动 。 甚 至 在 国 会 、人 协 ，
几乎每天都有交流，我们
相互尊重，我已经选择与
大印行动党组建联盟。

印 尼 斗 争 民 主 党 表
示，尊重伊联选择不参与
实际政治的态度。

此前，团结建设党审
议委员会主席罗米表示，
伊 联 正 在 挑 选 内 部 成 员
将推选为甘贾尔副座。

然而，伊联理事会主席
洛基（Fahrur Rozi）否认了这
一消息；洛基强调说，伊联
理事会没有讨论具体的副
总统人选问题。 （亮剑）

【本报讯】海事和投资
统筹部长卢虎日前在答复
团结变革联盟的总统候选
人阿尼斯的批评时表示，电
动车补贴计划是政府通过
深入研究后做出的决定。
我认为，电动车不会产生污
染。对于电动车补贴计划，
政府已经进行了全面的研
究。我想全世界也是如此，
不仅仅是我们。不要与世
界潮流作斗争。

卢虎邀请阿尼斯就电
动 车 补 贴 计 划 问 题 进 行
座谈。

他指出，我不晓得是哪
一个人发表的评论，叫那个
人来找我，让我给他解释，
并不是就如他所批评的那
样，他的批评是不对的。

此前，阿尼斯认为，电动

汽车补贴政策在面对环境问
题时并不是很合适的。

5 月 7 日，在雅加达史
耐 延 室 内 网 球 场 举 行 的
印 尼 使 命 志 愿 者 组 织 活
动中发表政治演讲时，阿
尼斯指出，我们面临着环
境 问 题 的 挑 战 。 这 对 我
们来说就是现实问题，即
环 境 问 题 。 特 别 是 空 气
污染的解决方案，并不在
于对电动汽车的补贴，这
些 电 动 汽 车 的 车 主 是 那
些 不 需 要 补 贴 的 人 们 。
因 为 电 动 汽 车 每 公 里 的
人 均 碳 排 放 量 高 于 燃 油
公 交 车 的 碳 排 放 量 。 为
什 么 会 这 样 ？ 因 为 公 共
汽车承载很多人，而私家
车承载的人却很少。

（亮剑）

【本报讯】总警长里斯
提约将军近日在西爪哇万
隆举行的国警刑事调查局
技术工作会议开幕礼上表
示，国家警察刑侦局网络
犯罪处必须在 2024 年大选
之前，追踪社交媒体中的
有关民族，宗教，种族和群
体间的社媒内容。

他在一份书面声明中表

示，希望刑侦局降低并打击
分裂印度尼西亚共和国统一
和团结的社交媒体账户户
主。必须进行冷却系统，必
要时抓捕。与通信与资讯部
协调合作，及时进行执法行
为。如果警方确实认为非常
危险、脆弱、民族、宗教，本质
上存在种族和群体间内容，
并分裂团结，我们必须采取

果断步骤。我们真的可以很
好地进行规划，希望全体刑
侦局的警察成员能够立即准
备面对今年已经开始的五年
民主盛会的实施。国警刑侦
局必须尽早在加强综合执法
体制存在中心中发挥积极作
用。

他指出，国警提出建立与
2024年选举相关的联合投诉
申请系统的建议，其目标是找
出现场真正发生的事情，特别
是在易对普委会和警察进行
攻击的地区。警察成员必须
从综合执法体制存在中心的
反应与合作开始尽可能跟随、
监督，并组建一个反金钱政治
工作组，以创建更民主的选

举。如此，我们可以晓得当地
正在发生的事情。

在国警刑事调查局技
术工作会议中，里斯提约
将军还向刑侦局警察成员
传达了一些重点指示，以
便适当地履行其职责。其
中涉及采矿犯罪、森林和
陆地火灾、常规犯罪、针对
妇女和儿童的犯罪行为，
以及反足球黑手党特遣部
队、关于油气、腐败犯罪、
处理央行援金资金的国家
追债权、毒品犯罪、网络犯
罪，提高法医化验中心、国
家犯罪信息中心与印度尼
西亚指纹自动识别系统中
心的质量。 （亮剑）

穆海敏：伊联阐明不涉实际政治
牛头党要求甘贾尔搭配人选同样不会有结果

海事与投资统筹部长卢虎驳斥
阿尼斯对政府电动汽车补贴计划的批评

总警长命令刑侦局在面临大选
追踪关于民族宗教种族和群体之间社媒内容

总警长里斯提约将军总警长里斯提约将军。。


